

Senioren feierten gemeinsam!
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 04. Januar 2007 (Nummer 01) -

Aus den Gemeinden

Oberlahr und Burglahr

Senioren der Gemeinden Oberlahr und Burglahr feierten gemeinsam!

Buntes Programm fand großen Gefallen!

Vielfältig und weitreichend ist das Engagement der Senioren in den Dörfern. Doch einmal im Jahr lassen es sich die älteren Menschen so richtig gut gehen und von ihren Gemeinden „verwöhnen“. Zum Seniorennachmittag der Gemeinden Burglahr und Oberlahr konnte Ortsbürgermeister Herbert Butter rund 150 ältere Mitbürger aus beiden Dörfern im Restaurant des Hotelparks „Westerwald Treff“ in Oberlahr begrüßen. Auch im Namen seines Burglahrer Amtskollegen Wilfried Wilsberg sagte Butter zur Eröffnung: „Nach unserer guten Tradition gestalten wir in der Vorweihnachtszeit einen bunten Nachmittag für unsere älteren Mitbürger. Heute sind Senioren über 60 eine Bevölkerungsgruppe, die aktiv in allen Bereichen nicht nur am Leben teilnimmt, sondern es mitgestaltet. Ich freue mich besonders, das die Akzeptanz unserer Seniorenfeier bei unserer ‚Jugendabteilung‘ so stark zugenommen hat.“ Besonders herzlich begrüßte er auch Pastor i.R. Clemens Feldhoff und Bürgermeister Josef Zolk sowie den Burglahrer Ehrenbürger Theo Busley. Worte des Dankes richtete der Ortsbürgermeister an alle Akteure vor und hinter den Kulissen, besonders auch an die Hoteldirektion für den festlichen Schmuck der Räumlichkeiten.

Nach der ausgiebigen „Kaffee-Tafel“ eröffnete die Güllesheimer Mundartdichterin Gisela Huhn den bunten Programmreigen und stellte auch ihre CD vor. Der Kinderchor „Kitty Kids“ mit Roswitha Brommenschenkel und unter Begleitung von Rolf Kroczek (Gitarre) erfreuten die Senioren mit Musik und Gesang. Der Nachwuchs aus der „Lahrer Herrlichkeit“ hatte den Senioren auch Lichter mitgebracht. Ortsbürgermeister Herbert Butter würdigte das große Engagement von Roswitha Brommenschenkel und überreichte ihr einen Betrag von 150 Euro für ihre Jugendarbeit. Dabei handelte es sich um den Erlös aus dem Glühweinverkauf beim Oberlahrer Martinsfeuer. Auch die Kinder der Grundschule Oberlahr mit Schulleiterin Ulla Kugler und Lehrer Werner Wilms (Gitarre) trugen mit Gesang, Flötenspiel, Tanz und Gedichten zum gelungenen Seniorennachmittag bei. Der Kirchenchor und der Cäcilienchor Oberlahr sangen unter der Leitung von Rolf Kroczek gemeinsam adventliche Lieder. Schließlich ehrte Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg, gemeinsam mit Bürgermeister Josef Zolk, die ältesten und jüngsten Senioren im Saal.



Ein fester Bestandteil der beliebten Seniorenfeier der Gemeinden Oberlahr und Burglahr ist die Ehrung der ältesten und der jüngsten Senioren im Saal. Von links: Ortsbürgermeister Herbert Butter, Marianne Harnischmacher, Wolfgang Paesch, Elsa Paesch, Bürgermeister Josef Zolk, Alfred Brennecke, Elisabeth Reifenhäuser, Theo Busley und Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg.

Älteste Teilnehmer aus Oberlahr waren Elsa Paesch (87) und Alfred Brennecke (84). Aus Burglahr waren es Theo Busley (81) und Elisabeth Reifenhäuser (81). Jüngste Senioren waren Wolfgang Paesch (60) und Marianne Harnischmacher (61). Zum Abschluss des Programms spielte das Panikorchester "Lahrer Herrlichkeit" weihnachtliche Melodien. Mit einem gemeinsamen Abendessen endete der vorweihnachtliche Nachmittag, den die Senioren noch lange in Erinnerung behalten werden. (sm)